

経営指導員が発見! キラ★星 企業

No.57

姫路商工会議所には様々な業種や規模の事業所が加入されています。
そのなかで、当所経営指導員が出会った「キラッ」と光る事業所の取り組みを
ご紹介させていただきます!



姫路から全国へ「美味しい!」を届ける 売上げ日本一の「べに花シリーズ」を持つメーカー

株式会社正徳／ケーエスフーズ株式会社



「日経POSセレクション 売上NO.1」に
輝いた「べに花国産油揚げ」



「FSSC22000」を取得した福崎工場



「姫路食博2019」参加の様子



「姫路食博2019」で提供した
「おとうふ屋さんのおでん」

現在までの歩み

1973年、大豆の卸売から事業を始めた「株式会社正徳」。時流を見極めた社長が、卸売だけではなく、自社での油揚げや豆腐の製造も開始し、1979年に油揚げ・豆腐の卸売を行う「ケーエスフーズ株式会社」を設立し、現在では年商約40億円の企業となった。

同社の看板商品は、「べに花国産油揚げ」。スーパーなどで目にした記憶のある人も多いはずだ。同商品は、2018年度の日経新聞社が全国のスーパー、コンビニなどから収集した販売実績データ「日経POS情報」をもとに売上高1位の商品を選出する「日経POSセレクション 売上NO.1」を獲得した、全国売上1位の油揚げだ。

同社の油揚げが、これほど愛されているのは、何故なのだろうか。ヒットの秘訣に注目した。

「ちょっと違う!」がヒットの理由

同社の油揚げの人気の理由は、まさに「べに花油」を使用している点にある。

「べに花油」は、ドレッシングなどに使われる生食できる植物油だが、一般的に油揚げに使われる大豆食用油よりも高価であるため、べに花油を使った油揚げは製造されてこなかった。しかし、「べに花油」を100%使用した「べに花油揚げ」を開発すると、香りの良さとさっぱりとした仕上がりが特徴の油揚げが誕生した。更に、調理前の油抜きが不要であるという手軽さが、顧客の心を掴んだ。

低価格競争により、多くのメーカーが淘汰される中、こだわりを追求した同商品を開発することで、「少し値段が張っても、美味しいもの・体に良いも

のを買いたい」という顧客のニーズにヒットし、今では同社を代表するロングセラー商品となった。

「美味しい」だけじゃない… 「安全・安心」は、 食品メーカーの必須項目

創業44年になる同社では、今までのノウハウを活かして、独自製法の油揚げ・豆腐造りを行っている。特に、主力商品「べに花油あげ」の原料となる「べに花油」は、非常にデリケートなため、品質の管理を徹底しなければならない。

加えて、商品の安全・安心のために、衛生管理と製造時の危害分析を実践することで、2015年、食品安全国際基準「FSSC22000」を取得した。これは、油揚げ工場としては、日本初の快挙である。

今後の展望

同社は、11月に開催された「姫路食博2019」に初参加し、市民に「おとうふ屋さんのおでん」を販売した。

今後は、商品や企業の知名度向上だけでなく、企業価値の向上も目指し、「日本一の油揚げ会社が姫路にある」と地域が誇りに思うような企業へと成長し続けていく。

DATA

事業内容：豆腐・油揚製造、卸売
所在地：〒672-8023
姫路市白浜町甲1920-27
電話：079-246-1600
FAX：079-246-3419
URL：<http://www.ks-foods.co.jp/>